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米価対策の意見書を求める請願
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●14■産米価格は 」A燎

“

金が瀾●沐準になったのに力1え2014■11月の権利螂格が11261円と、
前月をさらに下回る異常な●Iで推移していま丸
労使はもとより 場財■さえ凛保できな|■格では どんな経音努力を摯しても構首は確綺できま

そのしわキせが 大規模綾置や彙=営農組撒等の担いつ目の選営に集中していま九

しかも、

"青

がコメ岬 刻 金ヽを半浚し 「米価変動補てん交lt●]を廃上したために 生産者

に二重、三■に困難をもたらしていま九
脚●は 多くの農家や関F者の米価対策を求める世■に押されて融資やコスト肖̈ 成などを打

ち出していますが 渕●本体に影●を与える対策を打ち出さず 需給にか力■ る対策についてはもつば
ら民同任せにお始していま九
今回の米価晏落は このまま何も・・を打たなければ 最も影響を受ける大規模農家を含め離農が言崩

を打つように適み 地域農業の維持や腐仕集落にも深刻な影響をもたらし力れません。それは、また、
日本の食料自給率の一層の低下を招くことになることII明らかでヽ

力●がさらなる緊急対策を打ち出すとともに 米の需給対策を放案する方針を前コし ,給 とbllの
安定に責任をもつ米政策ZII立することが 強く求められていま九 ついては 下記の事項の実■を求
めるもの嗅

l●

“

項]

1 価格の■落と流通の0滞 の原因は過剰米にあることは明らかであり 過剰米の市場隔離を官民あげ

て実施するなど 米政の僣お口壺に直ちに乗り出し 米価の回復をはかること.

2 米直接支払交付金の半減措置と

一

ん交付金の廃上を漱口し 農家の饉昔安定対策をとる

こと.


